
 
Ausschussmitglied Herr Engelhardt: 
Mit dem Kiesabbau auf Flerzheimer Gebiet ist nunmehr begonnen worden. Gibt es 
Erkenntnisse, was dort passiert und gibt es schon Untersuchungsergebnisse? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung weist darauf hin, dass es sich um das beantragte Abgrabungsfeld handelt. 
Der Aushub wird genutzt, um einen Lärmschutzwall zur Straße hin aufzuschütten und dann 
wird mit den tieferen Abgrabungsarbeiten begonnen. 
 


